

**LAPORAN PERTANGGUNGJAWABAN
KEGIATAN LUAR BIASA IKATAN MAHASISWA KEGURUAN DAN
ILMU PENDIDIKAN SELURUH INDONESIA (IMAKIPSI) KE-XII**



**BADAN EKSEKUTIF MAHASISWA
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS PGRI PALEMBANG
TAHUN 2023**

A. Latar Belakang Masalah

Mahasiswa sebagai salah satu elemen kampus merupakan civitas akademika (masyarakat akademis) baik individu maupun kelompok yang memiliki peran dan fungsi dengan cakupan yang luas. Disamping sebagai sivitas akademika (dimensi keilmuan) mahasiswa juga sebagai bagian dari dimensi sosial (komunitas kepemudaan). Dengan kesadaran dan rasa tanggungjawab mahasiswa dapat mengembangkan potensi dirinya dalam dimensi yang melekat padanya.

Dalam perguruan tinggi terdapat kegiatan yang bersifat kurikuler, co-kurikuler dan ekstra-kurikuler, artinya bahwa mahasiswa dalam proses pembelajaran untuk membina dan mengembangkan kepribadian dalam rangka mencapai fungsi dan tujuan mencerdaskan kehidupan bangsa yang bermartabat dan mengembangkan potensi agar menjadi manusia yang bertakwa, berilmu dan beramal, serta mampu belajar berpikir dan bertindak pada diri sendiri maupun bersama. Hal ini bisa kita capai dengan ikut berperan aktif dalam berorganisasi.

Ikatan Mahasiswa Keguruan dan Ilmu Pendidikan Seluruh Indonesia (IMAKIPSI) merupakan organisasi lintas Universitas, yang tentunya berfokus pada pengawalan isu-isu terkini seputar pendidikan tentunya. IMAKIPSI pun berfungsi sebagai fasilitator aspirasi bagi seluruh mahasiswa Fakultas Tarbiyah, Keguruan maupun pendidikan di Universitas yang ada di seluruh Indonesia.

Dalam upaya meningkatkan daya unggul yang kompetitif dan profesional, serta melanjutkan estafeta kepemimpinan, IMAKIPSI berkolaborasi dengan Dewan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan (DEMA-FTK) UIN Sunan Gunung Djati Bandung, bermaksud menyelenggarakan kegiatan Kongres Luar Biasa Ikatan Mahasiswa Keguruan dan Ilmu Pendidikan Seluruh Indonesia (KONGRESLUB IMAKIPSI). Kegiatan ini merupakan salah satu upaya untuk melanjutkan estafeta kepemimpinan yang sempat memudar dan membangkitkan semangat mahasiswa terkait permasalahan- permasalahan yang ada di dunia pendidikan.

Kegiatan ini mengangkat tema Reformasi Untuk IMAKIPSI PROGRESIF : "*The Role of Education in the Era of Smart Society 5.0*". Tema ini dipilih dengan tujuan nilai-nilai pendidikan dapat tertanam secara mendalam bagi seluruh pelajar Indonesia..

B. Dasar Kegiatan

Dasar pelaksanaan Kongres Luar Biasa Ikatan Mahasiswa Keguruan dan Ilmu Pendidikan Seluruh Indonesia (KONGRESLUB IMAKIPSI) ini adalah sebagai berikut:

1. Tri Dharma Perguruan Tinggi.
2. SK Dirjen DIKTI No.26/DIKTI/Kep/1998 tentang Pola Pengembangan Mahasiswa.
3. Akta Notaris Dirjen DIKTI No.4456/D5.2/T/2008 tentang Legalitas IMAKIPSI.
4. SK Dirjen DIKTI No.663/B/KP/2015 tentang Ikatan Mahasiswa Keguruan dan Ilmu Pendidikan Seluruh Indonesia.

C. Nama Kegiatan dan tema Kegiatan

Kegiatan Kongres Luar Biasa Ikatan Mahasiswa Keguruan dan Ilmu Pendidikan Seluruh Indonesia (KONGRESLUB IMAKIPSI) Ke-XII mempunyai tema: REFORMASI UNTUK IMAKIPSI PROGRESIF : *“The Role of Education in the Era Smart Society 5.0”*

D. Tujuan Kegiatan

Diadakannya kegiatan Kongres Luar Biasa Ikatan Mahasiswa Keguruan dan Ilmu Pendidikan Seluruh Indonesia (KONGRESLUB IMAKIPSI) Ke-XII ini memiliki maksud dan tujuan, yaitu:

1. Melanjutkan estafeta kepemimpinan di Dewan Pengurus Pusat Ikatan Mahasiswa Keguruan dan Ilmu Pendidikan Seluruh Indonesia (DPP IMAKIPSI);
2. Mengembangkan sikap kompetitif yang berwawasan global;
3. Membangkitkan apresiasi, kreativitas dan semangat mahasiswa terkait pengembangan sistem pendidikan;
4. Menjalinkan silaturahmi antar generasi penerus bangsa yang siap berprestasi.

E. Peserta

1. David Iskandar (Pendidikan Jasmani)
2. Ridwan (Pendidikan Sejarah)

F. Dokumentasi








G. Penutup

Demikianlah proposal kegiatan “Kongres Luar Biasa Ikatan Mahasiswa Keguruan dan Ilmu Pendidikan Seluruh Indonesia (KONGRESLUB IMAKIPSI) Ke-XII” ini kami usulkan sebagai salah satu upaya untuk melanjutkan estafeta kepemimpinan yang sempat memudar dan membangkitkan semangat mahasiswa terkait permasalahan-permasalahan yang ada di dunia pendidikan.

Semoga kegiatan ini dapat bermanfaat dan terselenggara dengan baik sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan. Oleh karena itu, kami selaku panitia mengharapkan bantuan dan partisipasi dari semua pihak demi kelancaran dan kesuksesan kegiatan ini.

Kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah bersedia membantu berlangsungnya acara ini. Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan ridho dan rahmat-Nya kepada kita semua dan memberikan kemudahan terhadap berlangsungnya acara ini. Amin.

Gubernur Mahasiswa FKIP


David Iskandar

Sekretaris Umum



Dian Maharani Putri

Mengetahui,

dan Dekan FKIP

Wakil Dekan III FKIP



Dr. Muhamad Idris, M.Pd.